

Niedersächsischer Turner-Bund – Landesfachwart Faustball

Bernd Schnackenberg ■ Birkenstraße 12 ■ 21702 Wangersen ■ Tel: 04166-7476 ■ eMail: berndschnackenberg@t-online.de

		 www.faustball-ntb.de 				
		Protokoll				
		zur Sitzung der Arbeitstagung am 28./29.01.2011 in Dötlingen, Hotel Schützenhof				
		Beginn 16 Uhr - Ende 13 Uhr				
Teilnehmer LFA		Teilnehmer WKR		Teilnehmer Beauftragte		Verteiler
Bernd Schnackenberg Manfred Gumboldt Imke Winter Oliver Betker Christian Sondern		Britta Neuenfeld Günther Ristel Uwe Gottschalk Brigitte Brandes (stellv.) Gundolf Semmler (stellv.)		Joachim Brandes Christine Fritz Marcus Thrun Albert Beneke Claus Drescher (Gast)		Veröffentlichung auf der Homepage Niedersächsischer Turner-Bund Landesfachausschuss (LFA) Wettkampfrat (WKR) Teilnehmer Beauftragte
Lfd. Nr.	Thema			Wer macht was?	Bis wann?	Erl.?
1	Jugend-Ehrung: Immer zu Jahresbeginn ermitteln Niedersachsens Faustballer ihre "Jugendssportler des Jahres. In den Kategorien der besten Jugendmannschaften, Jugendspieler, Jugendspielerinnen und der besten Trainer im Nachwuchsbereich werden die im Jugendfaustball des Niedersächsischen Turnerbundes besonders verdiente Sportlerinnen und Sportler gewählt. Nachdem in den vergangenen Jahren noch handschriftlich ausgefüllte und auf dem Postweg versendete Stimmzettel ausgezählt werden mussten, fand die Wahl erstmals ausschließlich per Web- Voting statt. Von Anfang Oktober bis zum 20. Januar durften die Stimmen im Internet abgegeben werden. Insgesamt wurden vom Server 11951 Stimmabgaben vom Server gezählt. Damit wurden die Rekordergebnisse der vergangenen Jahre wieder erreicht. Die große Proklamation fand am 28. Januar 2011 auf der Galaveranstaltung in Dötlingen/Uhlhorn statt. Als Laudatoren wurden bekannte Faustballpersönlichkeiten eingeladen. Janna Meiners vom Ahlhorner SV, die im November bei der Weltmeisterschaft in Chile die deutschen Frauen-Nationalmannschaft als Mannschaftsführerin zu WM-Silber geführt hat, hielt ihre Laudatio für die Spielerinnen des Jahres. Von insgesamt 3095 abgegebenen Stimmen in dieser Kategorie erhielt Seike Dieckmann vom TSV Essel 1490 Stimmen und damit satte 48%. Die neue Jugendfaustballerin des Jahres blieb damit klar vor Leonie Kiehl vom TuS Empelde (645 Stimmen 21%), Jugendweltmeisterin Sarah Reineke vom Ahlhorner SV (526 Stimmen, 17%) und Rika Meiners vom TV GH Brettorf (434 Stimmen, 14%). Der frühere Weltklassenspieler Jens Kolb (SV Moslesfehn) präsentierte den Gästen die Spieler des Jahres. Auch hier kommt der Sieger vom TSV Essel. Christian Struck setzte sich mit 1309 (43%) von 3014 Stimmen durch. Es folgen Sören Betker vom SCE Gliesmarode (962 Stimmen, 32%), der Ahlhorner Jugendweltmeister Tim Albrecht (545 Stimmen, 19%) und Tim Schmidt vom TuS Essenrode (198 Stimmen, 7%). Christian Kläner vom Bundesligisten TV GH Brettorf, der vor kurzem von Bundestrainer Olaf Neuenfeld in den deutschen Kader für die					<input checked="" type="checkbox"/>

Niedersächsischer Turner-Bund – Landesfachwart Faustball

Bernd Schnackenberg ■ Birkenstraße 12 ■ 21702 Wangersen ■ Tel: 04166-7476 ■ eMail: berndschnackenberg@t-online.de

4	<p>Homepage: Grundsätzlich wird festgestellt, dass die Homepage der niedersächsischen Faustballer beispielhaft ist und ganz besonders Landespressewart Olly Betker mit täglich neuen Nachrichten dafür sorgt, dass es einen großen Zuspruch an interessierten Menschen gibt, die unsere Homepage regelmäßig besuchen. Auch die Schulf Faustball-Seite wird von Christian Sondern ständig auf aktuellen Stand gehalten. Verbesserungen sind noch erforderlich für die Bekanntmachung von Lehrgängen und anderen Terminen. Auch am Interesse der Besucher, sich leicht und problemlos auf den Verwaltungsseiten zurecht zu finden, darf es noch eine positive Entwicklung geben. Die von Britta Neuenfeld, Günther Ristel und Manfred Gumboldt überarbeiteten und zusammengefassten Beschlüsse sollen auf der Homepage veröffentlicht werden. Bernd Schnackenberg sorgt nach Tagungen des LFA/WKR für eine Aktualisierung. Uwe Gottschalk macht für das 1. Quartal 2011 drei Terminvorschläge für eine Fortbildung in Delmenhorst mit Jürgen Klein für interessierte Mitarbeiter der Homepage.</p>			☒
5	<p>Schulfaustball: Christian Sondern gibt einen detaillierten Bericht über die Finanzierung der Schulmeisterschaft auf Bezirks- und Landesebene ab. Die Termine stehen fest, in allen 4 Bezirken gibt es eine Meisterschaft - der Landesentscheid findet wie gewohnt in Delmenhorst-Heidkrug statt. Christian Sondern berichtet außerdem über seine Versuche zum Sponsoring für die LM und über Fortbildungen für Lehrer.</p>			
6	<p>Landesturnfest 2012 in Osnabrück: Unter der Leitung von Landesschiedsrichterwart Manfred Gumboldt soll bis Mitte 2011 eine Arbeitsgruppe gebildet werden, die alle Vorbereitungen für das Faustball-Turnier beim Landesturnfest 2012 in Osnabrück erledigt. Manfred Gumboldt hat bereits Vorgespräche geführt und wird den Mitarbeiterstab selbstständig zusammenstellen. Das Turnier findet in Osnabrück-Gretesch vom 20. bis 24. Juli 2012 (Sommerferien) statt, es müssen vermutlich 12 Spielfelder (incl. Kleinfelder) aufgebaut werden.</p>			
7	<p>NTB-Jugend-Masters: Erstmals soll am 17.09.2011, zeitgleich mit der LM Jugend 10, ein NTB-Jugend-Masters stattfinden. Es werden die Klassen w/m Jugend 8,10,12 ausgeschrieben. Ein Ausrichter wird noch gesucht.</p>			
8	<p>Finanzierung LM, Jugend-EC und Deutschlandpokale: Landesfachwart Bernd Schnackenberg hat bereits Vorgespräche mit Landesgeschäftsführer Gerd Garbers geführt. Der vorgesehene Etat des NTB für diese Veranstaltungen wird in Zukunft nicht mehr ausreichen. Einschränkungen bei den Teilnahmen sind für die NTB-Faustballer aber nicht diskussionswürdig. An einer vernünftigen Lösung muss zusammen mit Gerd Garbers noch vor der Landesfachtagung im April gearbeitet werden.</p>			

Niedersächsischer Turner-Bund – Landesfachwart Faustball

Bernd Schnackenberg ■ Birkenstraße 12 ■ 21702 Wangersen ■ Tel: 04166-7476 ■ eMail: berndschnackenberg@t-online.de

9	Verschiedenes: a) Ballzulassungen: An dem Beschluss des LFA/WKR, dass alle Faustbälle, die den Kriterien nach den Spielregeln des IFA zu 1.4 erfüllen, für den Punktspielbetrieb zugelassen sind, wird weiter festgehalten. b) Jugend-Magazin: Malte Seemann hat sich bereit erklärt, weiterhin zweimal jährlich das Jugend-Magazin zu erstellen. Er bittet allerdings um bessere Mitarbeit durch die Vereine, der Bezirke und der Mitarbeiter des Landesfachausschusses. c) Meisterschaften mit 6 Teilnehmern: Ab der Feldsaison 2011 wird auch in Niedersachsen bei Landes- und Bezirksmeisterschaften mit 6 Teilnehmern zunächst in 2 Gruppen gespielt. Anschließend gibt es Halbfinalspiele und Endrunde. Abstimmungsergebnis: 7 Ja, 2 Nein, 1 Enthaltung.			
---	---	--	--	--